

## *Honor a quien honor merece*

Hace ya más de cuatro décadas que comencé mi relación con la Familia Kafie. Por ese entonces don Luis era el jefe supremo de sus empresas y sus hijos varones, Schucry, Luis y Eduardo eran apenas unos muchachos, a quienes vi convertirse en adolescentes, adultos y padres de familia.

Don Luis trabajó incansablemente para fortalecer sus empresas y poco a poco, con la ayuda de sus hijos, fue forjando los cimientos y la estructura de lo que hoy es, uno de los más prósperos Grupos Empresariales de Honduras.

Cuando el 9 de julio de 1983 fallece don Luis, las empresas del Grupo Kafie de ese entonces, pasaron a ser administradas por sus tres hijos varones, quienes profesionalmente se habían formado como Administradores de Empresas, teniendo los tres la misma visión empresarial legada por ese gran hombre que fue su padre, quien sabiamente dispuso una forma de administrar los negocios de la familia, en donde sus tres hijos adquirirían un mismo status jerárquico y las decisiones se adoptarían por consenso general.

Me consta personalmente que los tres hermanos trabajaron incansablemente junto a sus empleados, a quienes prodigan un trato justo y equitativo y, como consecuencia de ello, financieramente el Grupo fue fortaleciéndose y expandiendo su quehacer empresarial a muchos otros rubros de la economía nacional, con lo cual crearon nuevas fuentes de trabajo y oportunidades de negocio que han trascendido el ámbito nacional y reconocidos sus méritos a nivel internacional.

El Grupo de Empresas Kafie constituye uno de los más grandes reconocimientos que hijos algunos han hecho a su padre, quien les confió el trabajo de toda su vida y, ellos, con dedicación, profesionalismo y sobre todo unidos los tres, muestran las prósperas empresas en que las han convertido.

La Biblia, sabiamente, como todo lo que en ella está escrito, nos dice que todo tiene su tiempo, y todo lo que se quiere debajo del cielo tiene su hora. Que hay un tiempo de nacer, y un tiempo de morir, un tiempo de plantar y un tiempo de cosechar.

Para Schucry, Luis y Eduardo Kafie, es el tiempo de la cosecha y de serles reconocido esfuerzo y dedicación.

Ese reconocimiento se materializa en una invitación que tengo en mis manos y mediante la cual la Federación de Cámaras de Comercio del Istmo Centroamericano, el martes 21 de noviembre del año en curso, en ciudad Guatemala, hará entrega a Don Schucry Kafie L del Premio Anual Orden FECAMCO, declarándolo como el empresario centroamericano más destacado del año 2006.

**Ese reconocimiento es el premio justo a una vida dedicada al trabajo, es el reconocimiento a tres hermanos que no demeritaron la confianza de un padre que depositó en sus hijos el esfuerzo y dedicación de toda una vida y que, estoy seguro, se regocijará en el cielo del logro de sus muchachos, porque como yo, estará consiente de que se lo merecen.**

El Grupo Empresarial Kafie, representados por todos sus empleados y colaboradores, nos sentimos orgullosos del otorgamiento de tal distinción, sintiéndonos parte de ese éxito que con nuestro trabajo diario hemos ayudado también a forjar, bajo la dirección firme pero justa y equitativa de ellos tres.

Personalmente no estaré presente en tan significativo Acto de Reconocimiento y no será porque no pueda o no quiera ir, sino porque no soy dado a esos emotivos eventos, aunque, Schucry, desde acá estaré contigo alegre y totalmente convencido que **TODO TIENE SU TIEMPO Y TODO LO QUE SE QUIERE DEBAJO DEL CIELO, TIENE SU HORA.**

Enhorabuena, Schucry y hermanos.  
Noviembre, año 2006  
CRSN